

湖西大学校（韓国）への交換留学報告書（11月）

松永真帆

11月の報告書では、事前に知っておきたかったと思ったことや、遊びに行った場所、気候などについて報告していきます。

まず、知っておきたかったと思ったことですが、保険料についてです。留学開始前に学校で申請した海外保険だけだと思っていたのですが、学校の所在地である牙山市（アサン市）の保険料も支払わなければいけないということ初めて知りました。9月と10月は支払っていなかったのですが、11月に3ヶ月分の保険料を払う封筒が届きました。おそらく3ヶ月分ということもあるのか、17,000円程支払いました。現時点（12月2日）ではまだお知らせは来ていないのですが、12月分もあると思います。3月から来ていた他の大学の留学生から、保険料を支払わないといけないかもしれないということ聞いてはいたのですが、最初は知らなかったのが驚きました。

次に、11月に遊びに行った場所について紹介します。まず、一つ目にバディプログラムのバディと一緒に景福宮の近くの韓屋の街に行きました。ソウルにありながら伝統的な家屋が並んでいて、坂道を登ると高いビルやソウルタワーも見えて不思議でしたがギャップがあって面白かったです。近くにはカフェやご飯屋さんも多く、平日でしたが外国人観光客も多かったです。一緒にお昼ご飯を食べて、街を歩いて、写真を撮って、カフェに行ったりしてとても楽しかったです。二つ目は全州に行きました。湖西大学校で教授をされている日本人の先生に友達と二人で連れて行って頂きました。全州も韓屋の街が有名で、他の場所はドラマの撮影地として使われる場所がいくつかあるそうです。最初に韓屋の街に行き、韓服をレンタルができるお店がたくさんあり、実際にレンタルして街を歩き回りました。私たち以外にも韓服を着て歩いている人が多かったです。全州はビビンバともやしスープのクッパが有名だそうで、クッパのお店に連れて行って頂きました。他にも近くにある壁に絵が描かれた街を観に行ったり、個人的に楽しく観ていた「25、21」というドラマに登場する主人公の家が歩いて行ける場所にあつたため、そこも観に行きました。念願の韓服を着ることができたのと、歩いていける距離で様々な景色を見ることができたので楽しかったです。他にも、エバーランドに行き、充実した時間を過ごすことができました。

最後に、気候についてです。11月の前半から終わり頃までは秋の気候で過ごしやすかったのですが、月末に急に寒くなり、冬の気候に切り替わったように感じました。30日には雪が降り、少し積まりました。夜や朝は特に寒く、0度を下回っていました。お昼もダウンがないと寒く感じます。韓国は冬にロングダウンを着ているイメージが個人的にはあつたので、学科ごとに買うこともできて私も実際に買いました。着てみるととても暖かいのと、名前も入れてもらえるので記念にもなると思い私自身も買いました。湖西大学周辺は山なので特に冬は寒くなると聞きました。



↑ 北村韓屋村 (북촌한옥마을)



↑ 全州 (전주)

